
Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM Datum Nummer 
öffentlich 17.08.2016 F0148/16 
Absender 
 

 

Fraktion CDU/FDP/BfM  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 18.08.2016 

Kurztitel  
 
Hundesteuer 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Anzahl der in der Landeshauptstadt Magdeburg gehaltenen Hunde hat sich in den zu-
rückliegenden Jahren merklich erhöht.  
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:  
 

1. Wie viele Hunde sind derzeit in der Landeshauptstadt Magdeburg steuerlich erfasst?  
2. Wie hat sich die Anzahl der gemeldeten und erfassten Tiere entwickelt? 
3. Wie wird derzeit der Anteil der Hunde eingeschätzt, für die die Halter/Besitzer keine 

Hundesteuern entrichten? 
4. Werden Sanktionen oder Strafen für Hundebesitzer erhoben, die keine Steuern ent-

richten?  
5. Wie hoch ist der Anteil der gemeldeten Hunde, für die die Halter aus sozialen oder 

anderen Gründen von der Zahlung der Hundesteuer befreit sind? 
6. Wie erfolgt die Kontrolle über die rechtmäßige Entrichtung der Hundesteuer? 
7. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Dunkelziffer bezüglich der Hundesteu-

ern zu verringern? 
8. Wie hoch wird der Betrag eingeschätzt, der der Landeshauptstadt Magdeburg durch 

die entgangenen Steuern entgeht?  
 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM  
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